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当 日 8/31(月) 35( 0)/81 43.21％ 

前 回 8/24(月) 休会 

 

 
 

■ 開 会 点 鐘 真藤会長 

■ ソ ン グ 斉 唱 それでこそロータリー 

■ 会 長 挨 拶 真藤会長 

■ 幹 事 報 告 浅木幹事 

■ 各 委 員 会 報 告  

■ 会 員 卓 話 「自己紹介」株式会社 FORTECH 代表取締役 山室尚悟氏 

■ 閉 会 点 鐘 真藤会長 

 

【会員卓話】 

 

         「自 己 紹 介」       

           

       株式会社 FORTECH 代表取締役 山室尚悟氏  

               皆様こんにちは。 

               7月に入会をさせていただきました株式会社 FORTECHの山室です。 

今日は新入会員の登竜門である会員卓話ということで、私の自己紹介と事業についてお話をさせてい

ただきます。何分不慣れなためお聞き苦しいところも多々あるとは思いますが、精一杯お話しさせて

いただきますので、どうぞよろしくお願い致します。（次ページへ続く） 

 

 

 

 

 

 

 

   富山シティーロータリークラブ  例会日：月曜日 12時 30分 
    会  場：富山第一ホテル３Ｆまたは１３Ｆ   富山市桜木町 10-10   TEL(076)442-4411   

     事務所：富山第一ホテル５Ｆ            富山市桜木町 10-10   TEL(076)441-1737  FAX(076)441-2824 
                      事務局携帯 090-8703-1996 携帯メール toyamacityrc@docomo.ne.jp 

第１０２１回 通常例会 
と き 令和２年８月３１日（月) 

ところ 富山第一ホテル３階「天平の間」 

進 行 ＳＡＡ 鷲塚一夫さん 
 

●出席率向上にご協力お願いします。 
  

■ 出席報告 

国際ロータリー第 2610地区 

富山シティーロータリークラブ 
国際ロータリー/クラブ番号 31803 

創立 1996.7.27  承認 1996.8.21 

          997号 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

         NO. 8号 

 令和 2年 9月 7日発行 

ZOOMでの例会参加について 
ZOOM でもご参加していただけるようになりました。例
会案内に招待コードを添付しておきます。例会日にご
都合悪くご欠席の場合は、是非、ZOOM でご参加いただ
きますよう、お願いいたします。 
 
 

本日の予定９月７日（月） 
ところ：富山第一ホテル 

理事役員会議 2階「若草の間」12：00～ 

通常例会 3階「天平の間」12：30～ 

【卓話】「キャスターとしてコロナと 

向き合って」富山テレビ放送株式会社 

報道制作局 報道部 伊藤恵祐氏 

次回の予定９月１４日（月） 
ところ：富山第一ホテル 

通常例会 13階「ルミエール」12：30～ 

【会員卓話】「私とロータリー」 

 有限会社茶の木屋中田清兵衛商店  

 代表取締役 中田明男氏 

【ハンバーグ弁当】 

・デミグラス煮込み 

 ハンバーグ温野菜添え 

・彩り野菜のサラダ 

・白ご飯 

・赤出し味噌汁 

・デザート 

 ９月の 

ロータリーレート 

１＄＝１０６円 
８月は、 

１０５円でした。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 まずは弊社の事業を説明させていただきます。 

弊社は建物支える部分である基礎工事一式を請け負う仕事をしています。 

1991年に先代の福野均が有限会社福建を設立し、住宅の基礎工事を請け負う仕事始めました。その後、

業務を拡大しアパートや店舗、工場などの中規模の基礎工事も受注させていただくようになり、平成

26年 5月に株式会社福建へ組織変更をし、今年・令和 2年 7月 21日をもって株式会社 FORTECHへと社

名変更。現在に至ります。入会当初は社名変更前でしたので、名刺交換をさせていただきました先輩

方には以前の社名でご挨拶をさせていただいている方もいらっしゃるので、改めてご挨拶させていた

だきますのでご容赦ください。 

 続きまして、私のプロフィールをご説明させていただきます。 

1979年（昭和 54年）12月 12日に父・山室渉一、母・真紀子の長男として生まれました。両親は共に

高校時代の同級生で高校生の頃からの大恋愛の末の結婚だったと聞いております。兄弟は２歳年上の

姉が一人います。私が幼少のころの家庭では父は仕事が忙しかったため、母親と姉と過ごしていまし

た。音楽好きであった母の勧めもあり姉はピアノとフルートを演奏しておりました。そんな姉の影響

を受け、私もピアノとサックスを演奏する音楽の道に身を置いており、当時の作文にも音楽の先生に

なりたいと書いていたのを覚えています。しかしそんな音楽好きな少年でしたが、小学校の五年年の

ときに転機が訪れました。運動会の 50メートル走で同級生に負けたことがどうしても悔しくて、自分

で身体を鍛えはじめるようになり、鍛えるだけでは飽き足らず、陸上教室に通うようになりました。

その陸上教室でその後も大きく影響を与える恩師と出会うこととなりました。当時の私は小学生にし

ては珍しいほどストイックに生活をしており、お菓子やジュースは一切口にすることはなく、母が作

った料理にも砂糖が入っていると聞くと口に入れることはありませんでした。そんなストイックな小

学生の私を運命は更に陸上生活に引きずりこんでいきます。6年生に進級した春、陸上教室で出会った

恩師が私の通っている小学校に赴任してきました。ただでさえはまっている陸上競技なのに、更に教

えてくれる人がいるなんて、、、。その年は本当に毎日朝、夕方練習に明け暮れました。いつの間にか、

音楽が大好きだったころからは想像もできないほど体つきも精神的にも体育会系に変化していました。

そんな陸上漬けの生活は中学校に進学しても続きました。中学に進むとさらに部活動という形で陸上

競技は私の生活の一部となり生き甲斐にもなっていました。スポーツの世界は厳しく、第一線で活躍

する選手にはなれませんでしたが、陸上競技を通じ「目標に向かって努力することの大切さ」を学ぶ

ことができたのは、その後の人生においてとても大きな学びでした。と同時に当時の私は早く独り立

ちをしたいと考えるようになり、中学を卒業したのち進学をせずに働きたいと言い出しますが、親の

猛反対に合い、この頃から両親との関係が悪くなり始めました。その後、親戚の説得もあり、何とか

高校に進学しますが、進学先には中学時代まで打ち込んだ陸上部がなく、帰宅部に所属することにな

り徐々に人生に変化が現れ始めます。勉強もせず、遊びはじめます。とにかく遊びました。家に帰ら

ず怒られることももろともせず、遊ぶに遊んだ私は高校の進級判定会議に毎年引っ掛かり、3年間担任

をしていただいた先生の大きな力を借り、また親の寛大な心によって、何とかかんとか進級・卒業ま

でさせていただきました。そんな高校生活を送った私は、卒業をして一年間浪人生活を送り、大学進

学をすることを親と約束します。その一年間はとにかく受験に向け勉強しました。何年もおろそかに

していた勉強を一年でするのは本当に大変でした。改めて目標を持つことの大切さを感じさせられま

した。そんな私は浪人生活で予備校の先生に勧めで受験をした自衛隊のパイロット養成学校である航

空学生に合格します。大学進学を志望していたのですが、当時の富山地連の方が根気強く勧誘にいら

っしゃり、家族も賛成をしてくれたので航空学生への進学を決意します。戦争を経験した祖父が涙な

がら見送ってくれたことが心苦しかったのを記憶しております。しかし、入隊直前の身体検査の視力

測定において右目の視力が規定数値に届かず、まさかのクビになります。三月末の出来事でしたので、

合格していた大学の手続きも間にあわず、19 歳の私は無職になり富山に戻ることになりました。富山

に戻った私はただ家にいる生活になり、親の手前、家にいるのも気まずかったので朝からずっと本屋

で本を読む生活を送っていました。そこで出会った本がきっかけで、自分で飲食店を開くことを目標 

 



 

に飲食店で働くことを決意します。その翌日に面接を受け、単身金沢で就職し、夜の世界へと入って

いきます。飲食店での生活はとても新鮮で、華やかな世界に魅了された私は、先輩との差を少しでも

縮めるために寝る間も惜しんで働き、勉強し始めました。仕事はできるようになってはいきましたが、

またしても落とし穴が、、、なんと寝る間どころか食べる間も惜しんで働いていたが故に 2000年になろ

うとしている時代に栄養失調になり 1カ月で 10キロも痩せてしまい、病院に入院。またもや無職にな

り富山に戻ることになりました。この年は本当に何をしても上手くいかず、自分の人生が嫌になりま

した。とは言っても自分の目標のためには働かなくてはならないので、富山市内のお店を訪ね何とか

働かせていただきました。やるからには全力がモットーの私は、ただただ楽しんで働かせてもらい、

二年後、自分店を出すための資金を作る目的で、今の会社の前身である有限会社福建の当時の役員に

出会い就職をさせていただくことになりました。その後、飲酒運転の罰則が厳しくなったことで街中

から人の姿がなくなったのを目の当たりにしたことで、自分で飲食店を開く夢は諦め、現在の社業で

の独立を目指しますが、先代の社長に熱烈に誘われ 2009年に専務取締役として経営に関わるようにな

りました。またプライベートでは翌年 2010 年、半年前に出会った妻・美聡とスピード結婚。同年 12

月・長男・賜桐が誕生。二年後の 2012 年 11 月・次男・撰莉が誕生。慌ただしく過ぎた毎日に幸せを

感じられた日々の中、またもや予期せぬ出来事がおきました。2014 年 母が半年の余命宣告を受けま

した。病名は乳がんの再発。もともと 2000年に乳がんになり摘出手術を受け、根治したはずでしたが、

2009 年に再発。5 年の闘病生活を家族で支えてきたはずでしたが、半年の余命宣告を受けました。そ

のころから父親は現実を受け入れられず、母親のいなくなった後のことをめぐり、私と父との関係が

悪化。仕事でも結果を出さなくてはならない中、家庭でもストレスを抱えるようになった私の体もつ

いに限界になり、2014 年の冬、下血。しばらく様子を見るも治らず病院で検査することに。診断結果

は「潰瘍性大腸炎」、、、。今話題の安部前首相と同じあの難病でした。現在は完治しておりますが、当

時は薬を処方してもらいましたが、一向に良くならず、医者からも根治には時間がかかるので根気よ

く闘病していくことを勧められました。私も闘病しておりましたが、同じく母も闘病生活を頑張り余

命宣告の半年を大きく上回る 2015年 6月 20 日に他界。家族が見守る中、62 歳の若さでこの世を去り

ました。私の母はとにかく自分のことより人の為に尽くす人間でした。父の為、私や姉の為にいつも

何かできないかを考えてくれる人でした。そんな母の姿を見ていたので、私自身も若い時から「人の

ために尽くしたい、人の役に立ちたい」といった思いがあり、母がいなくなってからはその意思を引

き継いでいきたいという思いが強くなっていき、そのころから様々な場に顔を出させていただくよう

になり、人との交流を通じ、活動する場を求めていくようになりました。そんな中、仕事の取引先の

会合で犬嶋先輩と出会いました。豪快で格好良い先輩だなというのが当時の印象でした。何度か食事

した後に青年会議所への入会を勧められ、「難しく考えずに 4年間名前と顔売ってこい！」という力強

い言葉が私の背中を押してくれました。青年会議所に入会してからは毎日が目新しいことばかりで、

とにかく楽しくて仕方がなく、4年間フルコミットさせていただきました。勿論、社業の方も手を抜く

ことなく両立するのは大変でしたが、時間の使い方や PCを使うスキルなどは格段あがったことは、社

業においても、私の人生においても大きな収穫だったと思います。そして何より多くの人との出会い

は私の人生においてとても大きな影響を与えてくれました。このシティーロータリークラブへの入会

の際に推薦人になって頂いた五本先輩との出会いも青年会議所での活動がきっかけでした。そして昨

年は三男・穂弦が生まれ、青年会議所も卒業の年ということで慌ただしく過ごさせていただきました。 

「人は人でしか磨かれない」私の大好きな言葉です。人生において、誰に出会って何を学ぶかがとて

も重要だと私は考えます。このシティーロータリークラブに入会させていただいたのは直感でカッコ

いい先輩がいるから、そんな先輩たちのようになりたい。そんな人のそばで勉強したいと思ったから

です。まだまだ経験も浅く未熟な私ですが可愛がっていただけますと幸いです。 

 今年の 2 月、とあるセミナーに参加し、過去を振り返り、トコトン自分の思考や心の中を探る経験

しました。振り返ると私は「人の役に立ちたい」といった思いは強かったのですが、そのためには「自

分はどうなってもいい」といった自己犠牲をもいとわないところがあり、そのため度々病気をしたり 

 



 

していました。また親の望むように生きることができなかったことで、自分の社業を充実させ「父を

見返したい」というマイナスの力で私は行動してきていました。そのため私の考えと行動は完全に同

じ方向に向かず、何かが足りていない状態でした。そのことに気づいた私は父親とのこれまでの関係

も含め、父と話し合い、謝罪し、過去のこだわりを捨て、これからの自分の人生において「思いやり

の心をもって行動し、社会貢献することで、関わる全ての人と幸せになる」を理念として生きていく

ことを決めました。私も含め私の業界にはこの仕事をしたくて就職する人がほぼいないのが現状です。

私自身も両親に反対されての就職でしたし、きっかけは何にしろやりたくて就職したわけではない中、

なんとなく水があったから働いているというのが本音の業界です。しかし私はその業界の中で様々な

人との出会いによって、価値観や生き方が変化し人生が変わりました。振り返ると、大切なのはただ

人と出会うのではなく出会った人のために、この人のためにという思いやりの心であり、その心をも

って行動した結果が私の人生に大きな影響を与えたのだと思います。漠然と人の役に立ちたいと考え

ていた五年前にはこの場に立っていることなんて想像もできませんでしたし、関わる人と共に幸せに

なるという思いも持つことはできませんでした。 

 私がこの度、会社名につけた「FORTECH」とは、誰かのためにという思いやりの心の「FOR」、そして

みんなの幸せのための「FOR」この二つの「FOR」をしっかりと結び付け、「FOR」の輪を広げていける

人材を育成できる会社にしていきたいという思いのもと「株式会社 FORTECH」と名付けさせていただき

ました。 

 富山シティーロータリークラブに入会し、皆様方と出会えたご縁に感謝し、この富山シティーロー

タリークラブの皆様方のお役に立てますよう精一杯努力することをお誓い申し上げると共に、会員の

皆様と共に幸せになれることをご祈念申し上げ私の会員卓話を終えさせていただきます。ご清聴あり

がとうございました。 
 
【企業広告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 
 
 
 

 
 
 
  
 

   2020     月 September 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
            
 

 

 

 

 

 

 

 

                            2020      月 October 
 

日 月 火 水 木 金 土 

  １ 
 

２ 
 

３ 
 

４ 
 

５ 
 
 

６ 
 

７通常例会(3階天平の間) 
【理事会】12：00～2階「若草の間」 
【卓話】「キャスターとしてコロナと
向き合って」富山テレビ放送株式会社 
報道制作局 報道部 伊藤恵祐氏 

 ８ 
 

９ 
 

10 
 

11 
電気 
ビル 
富山南 

12 
 

13 
会員増強
委員会 

14 通常例会(13階ルミエール) 
【会員卓話】「私とロータリー」 
 有限会社茶の木屋中田清兵衛商店  
 代表取締役 中田明男氏 

15 
 

16 
 

17 
 

18 
 

19 
 

20 
第 1 回 
ＲＬＩ
（Zoom） 

21 法定休日 敬老の日 
 例会はございません。 

22 
秋分の日 

 

23  
 

24 
休会 

富山西 

25 
 

26 
 

27  
 
28 通常例会(3階天平の間) 
【卓話】「留学のメリット、デメリッ
ト-after&with コロナの留学状況-」 
富山留学アカデミー代表、 
一般社団法人 ACT 理事 井上純子氏 

29 
第一 
ホテル 
みらい 

30    

日 月 火 水 木 金 土 

    １ 
 
 

２ 
 

３ 
 
 

４ 
 

５通常例会 (3階天平の間) 
【理事会】12：00～2階「若草の間」 

【卓話】調整中 

６ 
 
 
 
 

７ 
 

８ 
 

９ 
 

 10 
 

 11 

  

12 職場訪問例会(3階天平の間) 
 昼食、例会後、富山地方鉄道の 

「スカイバス」に乗車、市内周遊予定 

  

13 
 
 
 
 

14 
 

15 
 

16 
 

 17 
 
 

18 
 

19 通常例会 (3階天平の間)   
【卓話】米山奨学生 
 グエン ティガー氏 

20 
 

 

 

21 
 

22 
 

23 
 

24 
 

25 

     

26 通常例会(3階天平の間)  
【卓話】調整中 

27 
 
 
 

28 
 

29 
 
 

30 
 

31 
 

   

１月の 

サインメークアップ 
８日(水)グランテラス富山  

富山中ＲＣ 
新年会員懇親例会のため 

サイン時間 9:30～13:30
９日(木)電気ビル  

富山西Ｃ 
新年懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
１７日(金)電気ビル  

富山南ＲＣ 
新年懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
２１日(火)電気ビル  

富山ＲＣ 
新年懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
２１日(火)第一ホテル  

富山みらいＲＣ 
新年懇親会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
 
 

 

 
   

10 月の 

サインメークアップ 
 
 

28 
ＡＮＡ 
ホテル 
大手町 

   

9 月の 

サインメークアップ 
 

１１日(月)電気ビル  
富山南ＲＣ 
観月会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
２８日(月)ＡＮＡホテル  

富山大手町ＲＣ 
観月会のため 

サイン時間 15:30～19:30 
２９日(月)第一ホテル  

富山みらいＲＣ 
観月会のため 

サイン時間 9:30～13:30 
 

 

 

第 1 回インフォーマル･ディ
スカッション･ミーテーング 

18：30～ 料亭加賀家 


